
 MEF: incontro 11 aprile 2008 
 

In data 11 aprile si è tenuto un incontro al MEF per l’avvio del confronto relativo al 
nuovo Contratto Integrativo di Ministero. 

Sulla proposta dell’Amministrazione di istituire gruppi di lavoro sugli argomenti portanti 
del nuovo CCN Integrativo abbiamo dato piena disponibilità consapevoli che temi quali: 

- individuazione nuovi profili professionali e loro collocazione; 
- organizzazione del lavoro; 
- criteri e procedure per le progressioni; 
- mobilità; 
- formazione; 
- individuazione standard di produttività e sua misurazione; 

siano passaggi esiziali per una piena e ottimale attuazione dei contenuti del CCNL 
2006/2009. 

Da questi gruppi di lavoro, auspichiamo costruttivamente condivisi, noi ci attendiamo 
una analisi approfondita di ogni singolo tema ed un ventaglio di possibili interventi affinché 
il Contratto Integrativo di Ministero che scaturirà dall’accordo sindacale costruisca le 
condizioni per rispondere alle aspettative economiche e professionali delle lavoratrici e dei 
lavoratori e ciò nell’alveo di modelli organizzativi e produttivi consoni ai compiti 
istituzionali ed al nuovo modello di classificazione del personale. 

È in questo contesto che riteniamo possa essere sanata la questione degli “idonei”; ma a 
tale scopo è bene mettere in chiaro alcuni punti e provare a ristabilire un clima ed una 
dialettica civile. 

I comunicati di pseudo-coordinamenti infarciti di minacce fisiche e di terminologie che 
richiamano sommosse istigate da gruppi fascisti attivi negli anni ’70 in una città dell’Italia 
del Sud, purtroppo supportati da chi “ingenuamente” si presta a tali strumentalizzazioni, 
precludono la possibilità di un confronto sereno e positivamente finalizzato sul problema sia 
con l’Amministrazione che fra tutti coloro preposti a risolverlo. 

È necessario riportare la dialettica a toni più che civili e rispettosi di tutti; a nessuno è 
data possibilità di pensare che con minacce fascisteggianti si condizionino i comportamenti! 

Nell’occasione dell’incontro si sono presi in esame comunque altri argomenti quali: 
- regolamento del collegio arbitrale di disciplina; 
- acconto sulla produttività 2008. 

Sul primo argomento la critica di fondo da noi espressa è strettamente legata ad una 
visione burocratizzata di tale strumento che crea anomali intrecci fra Amministrazione e 
giudici amministrativi in particolare grazie a conferimenti di incarichi sessennali. 

Abbiamo chiesto di avere comunque conoscenza dei costi di tali incarichi e suggerito di 
ridurre la durata degli incarichi al fine di impedire la creazione di baronie e complicità 
implicite fra giudici e Amministrazione. 

Relativamente all’acconto 2008 sulla produttività abbiamo ribadito quanto richiesto in 
precedenti incontri e cioè il raddoppio degli importi da erogare nel mese di maggio. 

Fermo restando tale obiettivo abbiamo puntualizzato la necessità che tale scelta abbia, al 
momento, valore per il solo anno 2008; questo per evitare che il FUA non abbia capacità in 
futuro di supportare l’attuazione delle progressioni economiche nell’ambito della nuova 
classificazione del personale. 

Siamo oggi in condizione di informarvi che siamo stati convocati dall’Amministrazione 
per il giorno 16 c.m. per definire il nuovo ammontare dell’acconto 2008. 
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